

# CDU Flintbek      Boßeln

am 24.10.2016

Mit viel Spaß und guter Laune wurde auch in diesem Jahr wieder die Boßel-Kugel im Bokseer Weg gerollt. Erneut waren viele begeisterte und auch „Neue Sportler“ diesem Freizeitevent der CDU gefolgt.



Zwischendurch wurde zum guten Gelingen der Punsch immer wieder auf seine Inhalte „probiert“. Das Sieger-Team freute sich und verteilte spontan seine gewonnenen Mettwürste stückweise an alle Mitspieler. Alle hatten daran viel Freude und verabredeten sich, um im nächsten Jahr wieder dabei zu sein.